

Ressort: Politik

Petry kritisiert AfD

Berlin, 06.12.2017, 08:55 Uhr

GDN - Wenige Monate nach ihrem Parteiaustritt hat die ehemalige AfD-Chefin Frauke Petry ihre frühere Partei scharf kritisiert. Die AfD habe "sehr, sehr schnell" ihren Anspruch aufgegeben, etwas zu ändern, sagte Petry der "Super Illu".

Zwar gebe es in der AfD nach wie vor "eine Reihe vernünftiger Personen", aber fehle denen leider "das Rückgrat zu erkennen, wohin die Partei marschieret". Petry wies Vorwürfe zurück, die AfD mit ihrer Neugründung "Die blaue Partei" spalten zu wollen: "Das ist Unsinn. Wir richten uns vor allem an Bürger, die sich der AfD nie genähert haben." Die Provokationen der AfD und ihre eigene Rolle sieht Petry mittlerweile kritisch: "Die AfD hat im Ton häufig über die Stränge geschlagen. Das ist mir leider auch persönlich passiert, manches würde ich heute anders formulieren." Mit den heftigen Anfeindungen aus den Reihen ehemaliger Anhänger habe sie gerechnet. "Weil es der gleiche Hass ist, der sich zum Teil von AfD-Anhängern auch auf andere Politiker richtet."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-98753/petry-kritisiert-afd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com